

VERKOSTUNG Weinstock HAU **LES KORKEN**
 GRAU **BURGUNDER** süß **TEXTUR** 977
 Spät **Grüner** HALBTROCKEN **WEINGUTREE**
 SAFTIG **Veltliner**
 N STOBEN **Vielseitig** **ROSE BLUNIG** SPRITZIG
FEIN HERB TRAUBEN **BEEREN AUSLESE** **WELCH** MERLOT
GENUSS **WOLL MUNDIG** **TROCKEN** BARRIQUE
WEIN STEIN **FASS** **AUSGEWÄHLTE** **AROMA**
spät lese **QUALITÄT** **von WINZERN** **JUNG WEIN** **Preis**
professionell **AUSLESE** **aus der Heimat** **RIESLING** **harmonisch**
BODENSTÄNDIG **MUNDSCHENK** **PROST** **involvierend** **SÄURE**
weich **WINZER** **ZUM WOHL!** **FRUCHTIG** **CHARAKTER** **hefe gurbstoffe** **ROTWEIN**



KOLLEKTION

10.2022-9.2023 Kleine Karte



WEISSWEIN



VDP

2020 SAAR RIESLING

RIESLING | QUALITÄTSWEIN | FEINHERB | FAIR'N GREEN

Weingut von Hövel | Konz-Oberemmel | **Mosel** | 10,0 % Vol.

VON HÖVEL – TRADITION DIE VERPFLICHTET

Es ist immer wieder aufs Neue eine geschmackliche Entdeckung wenn die feine Säure und Mineralität auf eine edle Früchtsüsse treffen. Ein stoffiger Riesling aus den Top Lagen der Saar, der nicht nur die Zunge betört sondern auch Geist und Seele berührt.

It is always a taste discovery when the fine acidity and minerality meet a noble fruit. Ice-covered Riesling from the top locations of the Saar, which not only beguiles the tongue but also touches the mind and soul.

0,1l **4,30** 0,2l **8,40** 0,75l **25,80**

2021 WEISSBURGUNDER

WEISSBURGUNDER | QUALITÄTSWEIN | TROCKEN

Weingut Oswald | Wahlheim | **Rheinhessen** | 13,0 % Vol.

BURGUNDER LIEBT KALK

Bestes Beispiel dafür ist dieser Weissburgunder aus dem Rheinhessischen Hügelland. Wer sich auf diesen Pinot Blanc einlässt wird begeistert sein.

Burgundy loves lime. The best example of this is this Pinot Blanc from the Rhine-Hessian hills. Anyone who gets involved with this Pinot Blanc will be thrilled.

0,1l **4,00** 0,2l **7,80** 0,75l **24,00**



2021 GRAUBURGUNDER

GRAUBURGUNDER | QUALITÄTSWEIN | TROCKEN

Weingut Richard Rinck | Heuchelheim-Klingen | **Pfalz** | 12,5 % Vol.

TYPISCH GRAUBURGUNDER!

Brillant in der Farbe, cremig- schmelzig im Mund – ein Wein der Trinkgenuss im Glas garantiert

Brilliant in colour, creamy and melty in mouthfeel – a wine that guarantees drinking pleasure in the glass

0,1l **4,10** 0,2l **8,00** 0,75l **24,60**





ROSÉWEIN



2021 KLUMPP ROSE

ROSE | QUALITÄTSWEIN | TROCKEN

Weingut Klumpp | Bruchsal | **Baden** | 12,0 % Vol.

KRAICHGAU AT IT'S BEST

Ob zur Party, Pasta oder Pizza. Dieser Rosé ist mehr als einfach nur an die süffige Sommerkante gesetzt. Sein Kick ist das fruchtbetonte Säurespiel, ihm liegt die Trinkfreude förmlich im Blut.

Whether for a party, pasta or pizza. This rosé is more than just set on the palatable summer edge. His kick is the fruity acidity, the joy of drinking is literally in his blood.

0,1 l | **4,40** 0,2 l | **8,60** 0,75 l | **26,40**

ROTWEIN

2019 SPÄTBURGUNDER TROCKEN

VDP

SPÄTBURGUNDER | QUALITÄTSWEIN | TROCKEN

Weingut Schlumberger-Berhart | Laufen | **Baden** | 12,5 % Vol.

BADEN – DAS BURGUND DEUTSCHLANDS

Kalk, Löß und Vulkanböden garantieren den Wohlfühlfaktor für diesen Spätburgunder aus dem Markgräfler Land. Ein überzeugender Pinot Noir mit TOP Preis - Genussverhältnis.

Lime, loess and volcanic soils guarantee the feel-good factor for this Pinot Noir from the Markgräfler Land. A convincing Pinot Noir with TOP price -enjoyment ratio.

0,1 l | **3,90** 0,2 l | **7,60** 0,75 l | **23,40**



2017 EDITION M10 CUVÉE

ROTWEINCUVÉE | QUALITÄTSWEIN | TROCKEN

Weingut Manz | Weinolsheim | **Rheinhessen** | 13,5 % Vol.

M10 – UNSERE JUBILÄUMSCUVÉE

Zum 10. Jubiläum unserer Erfolgsserie Edition M trifft Eric Manz nach dem M1 erneut die Mercure Mundschenke und kreierte mit Ihnen ein neues Highlight auf unserer Weinkarte. Das Ergebnis ist eine charismatische Cuvée die an Farbintensität, Aromavielfalt und ausgeprägter Geschmackspräsenz keinen internationalen Vergleich scheuen muss.

For the 10th anniversary of our successful Edition M series, Eric Manz once again meets with Mercure's cupbearers after the M1 and creates a new highlight on our wine list with them. The result is a charismatic cuvée that stands up to international comparison.

0,1 l | **6,30** 0,2 l | **12,40** 0,75 l | **37,80**



Preise in Euro

Alle Weine enthalten Sulfite

